



Anreise

Um die Gefahr der Ausbreitung des Corona-Virus weitestgehend einzudämmen, haben die Dortmunder Stadtwerke (DSW 21) die Bahn- und Buslinien zu den Schulstart- und –endzeiten verstärkt. Daher werden alle dringend gebeten, sich die entsprechenden Bus- und Bahnverbindungen anzusehen. Die DSW 21 haben die Fahrplanauskünfte online zur Verfügung gestellt. Die Informationen können über die App "DSW 21" oder auf der Internetseite der DSW 21 unter der elektronischen Fahrplanauskunft abgerufen werden.

Prüfen Sie bitte auch, ob für Sie alternative Anreisemöglichkeiten in Frage kommen. So ist das Paul-Ehrlich-Berufskolleg z.B. vom Zentrum der Stadt Dortmund ca. 5 km entfernt und mit dem Rad/ E-Bike/ Skooter in ungefähr 20 Minuten gut zu erreichen. Fußgänger benötigen ca. 1 Stunde, Jogger ca. 30 – 40 Minuten.

Zugang und Wegeleitsystem

Bevor Sie das Paul-Ehrlich-Berufskolleg betreten, beachten Sie die bekannten AHA-Regeln:

- ABSTAND:** Auf dem Schulgelände und im Gebäude sollten Sie möglichst einen Abstand von 1,50 m zu anderen Personen einhalten.
- HYGIENE:** Beim Betreten des Gebäudes desinfizieren Sie sich bitte die Hände.
- ALLTAGSMASKEN:** Ohne Mund-Nasen-Bedeckung dürfen Sie das Gebäude nicht betreten.

Für Schülerinnen und Schüler ist der Zugang in das Gebäude über einen zugewiesenen Eingang (von acht möglichen) regulär in der Zeit zwischen 7:40 Uhr und 15:30 Uhr möglich.

Besucher nutzen bitte den Haupteingang B1, um in der Zeit MO – DO zwischen 7:30 Uhr und 15:30 Uhr, FR zwischen 7:30 Uhr und 13:00 die Schule/Sekretariat zu betreten.

In den Treppenhäusern gilt „Rechtsverkehr“: Orientieren Sie sich stets rechts, ähnlich wie im Straßenverkehr. Gehen Sie möglichst hintereinander und halten Sie Abstand zu anderen Personen. Die aufgeklebten Hinweisschilder und Laufpfeile sowie die Streifen auf dem Boden sollen Ihnen die notwendige Orientierung liefern.

Auch auf den Fluren gilt „Rechtsverkehr“. Bitte halten Sie Abstand, tragen Sie Ihre Mund-Nasen-Bedeckung und nehmen Sie Rücksicht auf andere Personen.

Aufenthalt

Die Schülerinnen und Schüler halten sich nur während der Unterrichtszeit im Schulgebäude auf. Ist der Unterricht beendet, verlassen sie zügig, unter Beachtung der vorgeschriebenen Hygieneregeln, die Schule durch den vorgeschriebenen Ausgang.

Grundsätzlich ist jeder Lerngruppe ein fester Raum und Sitzplatz für den jeweiligen Unterrichtstag zugewiesen. Die Räume sind nur über den entsprechenden Zugang, der explizit ausgewiesen ist, zu erreichen. Die Unterrichtsräume sind während der Unterrichtszeit und in den Pausen geöffnet.

Jeder Klasse wird für die Pause einer von sieben Pausenhöfen fest zugeordnet. Die Zuordnung richtet sich dabei nach der jeweiligen Raumnummer. Während der Pausen halten sich keine Schüler*innen im Gebäude auf.

Ausnahmen: Bei Regenwetter verbleiben die einzelnen Klassen in ihrem Unterrichtsraum und werden von der zuvor unterrichtenden Lehrkraft beaufsichtigt. Auch Schüler*innen, die einen Termin mit einer Lehrkraft bzw. der Schulsozialarbeit wahrnehmen oder aber ein Anliegen verwaltungstechnischer Art haben, dürfen im Gebäude verbleiben.